

第32回「議員と語りかい」報告書

1班 (No.1)

開催日	令和元年11月14日(木) 午後7時 ~ 8時30分		
開催場所	木原公民館		
団体名	木原地区自治公民館 本戸地区自治公民館	参加人員	17人 (男13人:女4人)
出席議員	山口 仁美、山田 龍治、有村 隆志、厚地 覺、宮内 博		
役割分担	班 長 (有村 隆志) 副班長 (山田 龍治) 記録係 (山口 仁美)		
テーマ及び具体的な内容	・地区内の道路整備などについて		

意見交換での主な意見等	◆は参加者の発言 ◇は議員の発言
	<p>◆少子高齢化、人口減少が進んでいるなかで、公民館の運営を行っている。地域の学校は、特認校であり学生はバスで通学している。県道471号線は道路が悪いので、子どもたちが登ってこない。中央線を引けるような道路を整備してほしい。</p> <p>◇県道の北永野田小浜線で、昔から陳情をもらっている。平成31年2月25日に地元で説明会をしている。令和3年度から工事開始予定。地権者の理解を得ていけばスムーズに進む。</p> <p>◆自治会の奉仕作業を行い、道路を2~3人で草刈りをしている。自治会で払っているところも、アダプト制度を導入してほしいので、対象路線を広げてほしい。</p> <p>◆安田鉄工から浮塚まで長い。5人(87歳・70歳・60歳)で草を払っているが、難しい。市でどうにかしてほしい。</p> <p>◇H28年に意見をもらっているので、市では年2回ほど除草作業をしている。アダプト制度の区間を広げたい路線に関しては、詳しく要望してほしい。</p> <p>◆浮塚から牧内に出る県道のT字路を拡幅してほしい。</p> <p>◆伐採した後の再生林がされていない。どうにかならないか。</p> <p>◇伐採の時には、植林をする誓約書を書き、許可を得る。ただし、植林に関しての罰則がない。放置林が70%近く。植林のメリットがない。</p>

◆は参加者の発言 ◇は議員の発言

◆国分郡田3068付近の北側。道路が冠水することで、土手に雨水が流れ、崖の崩落が心配される。市には一度伝えている。

◇道路の舗装・まちづくり計画に入っていないものについては、地図で確認して、後日現地確認をしたうえで、市に要望する。

◆テレビの共同アンテナの維持管理について、7月頃に落雷でユニットアンプが故障して40万円近く掛かった。組合を作ったときには、24戸あったが現在は12戸である。維持管理費を徴収しているが、突発的な故障があれば対応が厳しい。メンテナンスに関する補助が現在はないとのことだったので、検討をしていただきたい。毎月、TVのために4,000円くらいかかる。ラジオも入らないので、TVだけが情報源である。

◇保険に加入していないのであれば、まずは加入することを検討いただきたい。

意見交換での主な意見等

◆災害で黒石から抜ける道路が破損している。いつ頃の補修になるか。

◇今回は激甚災害なので、すべて災害対応で今年度予算化されている。

◆現在、地域の公営住宅8戸のうち3戸しか入居していない。入居したいと思っても共働きの世帯では家賃が高くなるので難しい。中山間地域の公営住宅については、減免制度を要望してほしい。

◇公営住宅は法の縛りがあることから、どれだけ柔軟に活用することができるかが一つの課題であり、これまで何度も議論をしてきている。また、半年以上空き家になっている場合、单身の方でも間取りの規制なしで入居できるよう本年度4月から改正された。

◆私たちの地域は年1回草払いをしていただいている。市街地は2回以上行っているようだが予算の付き方が違うのか。

◇確認をして要望していく。

◆林道を降りて行って永田橋までの市道は一度も草払いしていない。離合も難しい状態である。また、休耕田からの草もすごい。

◇地図で確認して、市に要望しておく。市道は路線も多いし、延長も長いので、優先順位をつけていて、なかなかできない部分もある。どんどん市に要望を上げてほしい。

◇インターネットが光回線になるという話は事実か。

◆電気・水道と同じインフラの一部との認識で整備予定である。2020年の第3期で工事を行う予定で、最終的には2021年の第4期までに整備する予定になっている。

◆は参加者の発言 ◇は議員の発言

◆水田の取り入れ口のこと、シラスが流れてきて大雨となれば、板でふさがないと水路までシラスで埋るとい状況があるので、対策をお願いしたい。

◇引き続き市へ要望していきたい。

意見交換での主な意見等